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Monitoring-Stelle UN-Behindertenrechts-Konvention 

Nordrhein-Westfalen 

Einladung 

Wie weiter nach der 2. Staaten-Prüfung in Nordrhein-

Westfalen? 
 

30. November 2023 I 9:30 – 12:00 Uhr, bei Zoom 

 

Die 2. Staaten-Prüfung ist abgeschlossen.  

Das ist eine Prüfung von einer Fach-Gruppe.  

Die Fach-Gruppe arbeitet in Genf. 

Das ist eine Stadt in der Schweiz. 

Experten und Expertinnen für Rechte von Menschen mit 
Behinderungen prüfen dort: 

So werden in Deutschland die Regeln aus dem UN-Vertrag 
beachtet. 

Das wird gemacht. 

Das wird noch nicht gemacht. 

Das muss besser werden. 

Nach der Prüfung schreiben die Experten und Expertinnen 
einen Bericht.  

Darin stehen die Vorschläge und Ideen: 

Damit die Rechte von Menschen mit Behinderungen besser 
beachtet werden.  

Austausch 



Dieser Bericht ist nun da. Er ist wichtig für ganz Deutschland. Er 
ist auch wichtig für Nordrhein-Westfalen. 

Und wir möchten gern mit Ihnen darüber sprechen: 

- So soll in Nordrhein-Westfalen weiter mit dem UN-
Vertrag gearbeitet werden. 

- So werden die Rechte von Menschen mit Behinderungen 
besser beachtet.  

- So können Menschen mit Behinderungen besser selbst 
über ihr Leben bestimmen.  

Wir wollen über die Empfehlungen aus dem Abschluss-Bericht 
sprechen.  

Wir wollen zusammen überlegen: 

- Das bedeuten diese Empfehlungen für Nordrhein-
Westfalen. 

- So kann man mit den Empfehlungen aus Genf arbeiten.  

Über diese und weitere Fragen möchten wir mit Ihnen 
sprechen.  

Dazu laden wir Sie herzlich zu einem Gespräch dazu ein.  

Termin:    Donnerstag, 30. November 2023 

Uhr-Zeit:  9:30 bis 12:00 Uhr,  

Ort:      Online, bei Zoom, Link: 

https://institut-fuer-menschenrechte-
de.zoom.us/j/97971275872?pwd=Z0I2YXE0V25jdjJwSStZd043
WVdrdz09 

Meeting-ID: 979 7127 5872 

Kenncode: 173336 

--- 

 

 



Schnelleinwahl mobil 
+496950500951,,97971275872#,,,,*173336# Deutschland 
+496950500952,,97971275872#,,,,*173336# Deutschland 
--- 

Einwahl nach aktuellem Standort 
• +49 69 5050 0951 Deutschland 
• +49 69 5050 0952 Deutschland 
• +49 695 050 2596 Deutschland 
• +49 69 7104 9922 Deutschland 
• +49 69 3807 9883 Deutschland 
• +49 69 3807 9884 Deutschland 
 
Meeting-ID: 979 7127 5872 
Kenncode: 173336 
 
Ortseinwahl suchen: https://institut-fuer-menschenrechte-
de.zoom.us/u/aebLkDZw3S 
 

Die Fach-Veranstaltung ist barriere-frei.  

Es gibt:  

• Deutsche Gebärden-Sprache. 

• Dolmetschen in Leichte Sprache.  

Melden Sie sich uns, wenn Sie andere Hilfen brauchen. So bald 
wie möglich oder bis zum 31. Oktober 2023. 

Anmeldung:  

Bitte melden Sie sich bis zum 10. November 2023, ob Sie an 
unserem Austausch teilnehmen möchten.  

Bitte melden Sie sich bei:  

Frau Cathrin Kameni  

E-Mail: un-brk@institut-fuer-menschenrechte.de  

Telefon: 030 - 259 359 450 I Fax: 030 - 259 359 459  

Herzlichen Dank für Ihre Hilfe. 



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und gute Gespräche. 

Viele Grüße 

Dr. Britta Schlegel    

Leitung der Monitoring-Stelle UN-Behinderten-Rechts-
Konvention des Deutschen Instituts für Menschen-Rechte 

Dr. Susann Kroworsch 

Monitoring-Stelle UN-Behinderten-Rechts-Konvention 
Nordrhein-Westfalen 

 


